

28.01.2020 von Mark Backhaus Korps Leipzig

Besuch von Leipzig Fernsehen und Tele Pizza



Die Arbeit unserer Mitarbeiter ist eigentlich unbezahlbar. Sie setzen sich für Menschen am Rande der Gesellschaft ein. Dabei können einige Aufgaben herausfordernd und kraftraubend sein, wie das Putzen des Übernächterzimmers an einem Freitagabend, die Versorgung von Fluthelfern in einem Kieswerk mitten in der Nacht oder die Aufnahme einer völlig durchgefrorenen Obdachlosen um 6 Uhr morgens.

Danke zu sagen ist uns wichtig. Deshalb haben wir uns bei der Aktion „Pizza-Express“ des Leipzig Fernsehens beworben – und prompt gewonnen.

Pünktlich zum wöchentlichen Mitarbeiter-Mittagessen haben dann ein Drehteam und Tele-Pizza 12 leckere Variationen der italienischen Spezialität geliefert.

Herzlichen Dank für diese leckere Aktion!

[Den Filmbericht finden Sie hier.](#)

